

PRISCILLA TAPIA INZUNZA

 priscilla.paola.tapia@gmail.com

 +569 57630956

 San Miguel, Santiago de Chile.

EDUCACIÓN

2024

Universidad Tecnológica Metropolitana

Graduada de "Licenciada en Trabajo Social" y
Titulada de "Asistente Social".

2024

OEA - Organización de Estados Americanos

Diplomado en "Liderazgo e Inclusión Social y
Acceso a derechos".

2017

Instituto Politécnico San Miguel Arcángel Técnico nivel medio en Atención de Párvulos.

Licenciada de 4° de Enseñanza Media.

Técnico nivel medio en atención de párvulos.

EXPERIENCIA LABORAL

2023

Educadora de trato directo - Aldeas Infantiles SOS

Responsable directa del cuidado y desarrollo de adolescentes, consolidando un espacio seguro para estos. Organización, planificación y ejecución de tareas cotidianas de un hogar incluyendo a los jóvenes, creando un espacio familiar y protector siguiendo los lineamientos de la institución.

2022

Práctica profesional - Instituto Superior de Comercio "INSUCO"

Intervención, seguimiento de casos y contención directa en el alumnado y apoderados de la institución. Realización de trabajo administrativo, manejo de grupo en aula y elaboración de informes académicos y sociales.

2021 - 2023

GG.SS. - Parque Bicentenario de la Infancia

Apoyo de seguridad dentro de las instalaciones del parque de manera grupal, velando por la tranquilidad y el buen ambiente de los visitantes

2021

Práctica Intermedia II - Parroquia de la Santa Cruz

Intervención, atención y contención a vecinos y vecinas de la población Los Nogales. Desarrollo de taller de autocuidado para vecinos en calidad de cuidadores, apuntando a la salud mental. Participación en comedor social dirigido a personas en situación calle.

OBJETIVO

Avanzar, aprender y desarrollarme en el área de las ciencias sociales, poniendo en práctica los conocimientos, habilidades y herramientas adquiridas en las instancias laborales y académicas que he tenido a lo largo del tiempo.

APTITUDES

Asertividad en conjunto de autonomía y proactividad. Eficaz resolución de conflictos gracias a la experiencia adquirida en los espacios laborales, acompañado de liderazgo y buen trabajo en equipo, logrando objetivos claros y tangibles.

2021

Práctica Intermedia I - Estudio Jurídico "LPJ ABOGADOS"

Participación en peritajes sociales de los casos que llevaba el estudio y entrevista con las familias involucradas, priorizando el bienestar social y psicológico de estos.

2019

Barista - Starbucks S.A Chile

Preparación de bebidas y atención a público en general, trabajo en conjunto al equipo velando por la eficiencia, el orden y el buen funcionamiento de la tienda

2018

Asistente de Aula cargo PIE - Colegio particular/subvencionado Santa Margarita

Trabajo directo con docentes para mejorar el desarrollo y rendimiento de la clase, facilitando los procesos académicos, implementando un ambiente de respeto seguridad mental, emocional y física dentro del aula.



LIDERAZGO _____

- En mi práctica profesional logré excelente desempeño y evaluación al acompañar al alumnado en diversas instancias. También creé y desarrollé talleres en base a las problemáticas de contingencia dentro del año escolar. Como mayor desafío ejecuté las funciones de mi supervisión directa durante dos meses, realizando sus labores y dirigiendo a mis colegas en ausencia de esta.
- En el último cargo que tuve de Educadora de Trato Directo logré formar una buena relación profesional con los jóvenes y/o con mis compañeros de labores. generando un buen vinculo en base al respeto y el entendimiento.